



Vallon-Neuves

Ouverture guichet communal restreinte

Du 23 septembre au 4 octobre 2024, la Secrétaire communale sera en vacances. Le guichet sera ouvert selon les horaires habituels, avec un service restreint aux prestations suivantes :

- Vente de vignettes
- Arrivées et départs simplifiés
- Distribution de sacs à excréments canin
- Demande de renseignements simples



Nous vous remercions de votre compréhension

Le Conseil communal



AES Le Marronnier Recherche remplaçants-es ponctuels/les



« Le Marronnier »
accueil extrascolaire de St-Aubin/Vallon, recherche
Des remplaçants-es ponctuels/les

Date d'entrée : de suite

Activité :

- Encadrer un groupe d'enfants, sous la supervision du personnel diplômé
- Collaborer avec l'équipe éducative

Profil recherché :

- Flexibilité et disponibilité (travail sur appel, en fonction des besoins de l'équipe)
- Avoir une bonne capacité d'adaptation et d'observation
- Bienveillance et positivité
- Aptitudes à travailler en équipe
- Avoir de l'expérience au sein d'une structure d'accueil

Le Marronnier accueille des enfants âgés de 4 à 12 ans. Notre structure a une capacité d'accueil de 36 enfants et se situe proche de l'école.

Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez contacter la responsable, Madame Séverine Pichonnat au 026 677 11 04 ou par e-mail à severine.pichonnat@saint-aubin.ch.

Les offres sont à envoyer à : severine.pichonnat@saint-aubin.ch

Contact

Téléphone : 026 667 20 27
Secrétariat : commune@vallon.ch
Finance : [casse@vallon.ch](mailto:caisse@vallon.ch)

Heures d'ouverture

Lundi : 16 h 00 - 18 h 00
Mercredi : 08 h 00 - 11 h 00
Jeudi : 16 h 00 - 18 h 00

Adresse postale

Administration communale
Route de la Vannaz 19
1565 Vallon

Commission financière 2 postes à pourvoir

Afin de compléter la Commission financière, le Conseil communal est à la recherche de 2 nouveaux membres.

Des renseignements peuvent être obtenus auprès de Monsieur Gilles Vullièrne, Conseiller communal, par e-mail à : gilles.vullieme@vallon.ch.

En cas d'intérêt, nous vous remercions de bien vouloir nous le faire savoir par téléphone au 026/667.20.27 ou par courriel à commune@vallon.ch.



Vallon est sur iBroye

Plus besoin de rechercher l'information,
laissez-là venir à vous.



Télécharger dans
l'App Store



DISPONIBLE SUR
Google Play



Participation communale aux contrôles des soins dentaires scolaires

Le Conseil communal vous rappelle qu'une aide financière est accordée, par la Commune, pour les prestations fournies par le Service dentaire scolaire ou par un médecin dentiste privé autorisé à pratiquer à titre indépendant dans le canton de Fribourg ou dans un autre canton confédéré.



Vous pouvez retrouver le règlement relatif à cette subvention ainsi que le barème de réduction sur notre site internet www.vallon.ch -> La commune -> Règlements communaux -> Règlement relatif à la participation communale aux coûts des contrôles et soins dentaires scolaires.

Nouvelle passerelle du Pont du Diable

La récente installation de barrières de sécurité sur la passerelle du Pont du Diable, qui enjambe le ruisseau des Vaux, marque une avancée significative pour les randonneurs de la région. Situé dans un cadre naturel enchanteur, le Pont du Diable est un site chargé d'histoire et de légendes. Cependant, la traversée de ce lieu emblématique reliant les Communes de Vallon et Saint-Aubin pouvait s'avérer dangereuse pour certains marcheurs.

Ces nouvelles barrières, offrent désormais une liaison sécurisée. Enjamber la rivière devient une expérience accessible à tous, permettant ainsi aux randonneurs de poursuivre leur chemin en toute sécurité. La suite du chemin pédestre sur la Commune de Saint-Aubin devant très prochainement être réalisée.

Au-delà de son aspect pratique, cette infrastructure renforce l'attractivité touristique de la région en facilitant l'accès à des sentiers pittoresques. Elle symbolise un mariage réussi entre préservation du patrimoine et développement durable, tout en ouvrant de nouvelles perspectives pour le tourisme local et la mobilité douce.



90ème anniversaire de Madame Rosina Scheurer

Madame Isabelle Guerry, Syndique, et Monsieur Vincent Contesse, Conseiller communal, ont rendu visite à Madame Rosina Scheurer pour un chaleureux apéritif à l'occasion de son 90ème anniversaire. Accompagnée de sa fille Barbara et son beau-fils Gilbert, Rosina a partagé quelques souvenirs émouvants avec ses invités.

Avec son accent chantant et de son sourire radieux, Mme Scheurer a confié aux représentants de l'Exécutif son amour pour les balades en vélo électrique. Depuis sa maison, autrefois la première école de Vallon, qui va vu défile les écoliers jusqu'en 1904, elle s'aventure à travers les magnifiques paysages de la région.

Mme Scheurer a célébré ce bel anniversaire entourée de ses proches : ses quatre enfants, ses dix petits-enfants, et bientôt neuf arrière-petits-enfants, car elle a récemment appris qu'un nouvel arrivant est attendu dans la famille. Un bonheur qui illumine encore davantage cet événement mémorable.

Les membres du Conseil Communal ont profité de l'occasion pour lui offrir un cadeau au nom de la Commune et lui transmettre leurs meilleurs vœux, ajoutant ainsi une touche de reconnaissance à cette rencontre.



VALLON

Samedi 12 octobre 2024



- Flammenkuchen
- Strudel salé revisité
- Choucroute garnie
- Crème bavaroise revisitée

Bavabroye!

- 5 km de plaisir gustatif, par tous les temps
- Départs: hangar près de La Chaumière (11h30-13h30)
- **Inscriptions obligatoires jusqu'au 6 octobre 2024**
par email: flamicale.vallon@gmail.com
par sms au 078 827 64 22 (Florian Moser)
- **Venez nombreux! Cordiale bienvenue à tous!**



Prix: Fr. 55.- par adulte / Fr. 10.- par enfant (5-16 ans)

Choeur mixte - Rejoignez-nous !

Rejoignez nous !

Choeur Mixte Carignan-Vallon-Gletterens

Venez chanter !

**Avec ou sans expérience de
chant ou musique, pour
rejoindre une équipe de
chanteuses et chanteurs !**

Répétition les lundis à 19h30

Répertoire varié

Information 079.456.05.07

Amicale de la pétanque Vall'boules - Tournoi 2024

Le comité de Vall'boules a organisé, le samedi 31 août 2024, son 2^{ème} tournoi interne de pétanque auquel 20 équipes de 2 personnes ont participé.

Le podium est le suivant :

- 1^{er} Sarah et Marcel Guinnard
- 2^{ème} Marie-Christine et Mélina Marchand
- 3^{ème} Carolane et Simon Baechler

Tout au long de la journée, une ambiance incroyable émanait sur le site de la Buvette. Le repas de midi a été concocté par une équipe de choc composée entre autres de Serge, Yves et Ketchup avec le soutien de plusieurs aides de cuisine et membres de l'amicale.

En plus du tournoi interne et des entraînements conviviaux, Vall'boules a également participé aux tournois de pétanque de Saint-Aubin et de Mannens. Deux équipes composées de 3 joueurs étaient inscrites à chacun de ces tournois. Le meilleur résultat a été effectué par Michaël et Adrien se hissant en quart de finale au tournoi de Mannens.

Dorénavant, Vall'boules compte plus de 60 membres après moins de 2 ans d'existence. Tous les mardis soir, vous avez l'occasion de passer de bons moments de convivialité, de détente et le plaisir de rencontrer des habitants de Vallon en toute simplicité.

Bien amicalement à tous.

Le comité de Vall'boules



Fête nationale 2024 entre Vallon, Missy et Saint-Aubin

La fête du premier août de notre village, organisée cette année en collaboration avec les Communes de Missy et Saint-Aubin, a été un véritable succès. Les festivités ont débuté à Missy avec des animations pour les enfants, où les plus jeunes ont pu s'amuser et profiter de s'essayer au tir à l'arbalète et se faire grimer le visage.



Ensuite, tous se sont retrouvés à Vallon pour l'apéritif, qui a été agrémenté d'une démonstration impressionnante de lutte à la culotte. Le tout a été accompagné par un concert de cor des Alpes, ajoutant une touche authentique à l'événement.



Le soir, les festivités se sont déplacées à Saint-Aubin, où un délicieux repas a été servi. La soirée s'est poursuivie avec le traditionnel cortège de lampions et le feu du premier août, rassemblant petits et grands autour de ce symbole. Les célébrations ont continué jusque tard dans la nuit, dans une ambiance conviviale et chaleureuse, marquant une fête nationale inoubliable.

